



**El Ayuntamiento programa el espectáculo “Gelajauziak” que combina la danza tradicional y contemporánea en la fecha del nacimiento del patrón de la villa**

Como consecuencia del Covid 19, el Ayuntamiento de Beasain sigue adaptando su programación cultural a la nueva situación generada por el virus. El espectáculo "Gelajauziak" de la compañía de danza Kukai tendrá lugar el 16 de julio a las 19:00 en la Parroquia de San Martín de Loinaz.

El día y el lugar no han sido elegidos al azar. El Ayuntamiento de Beasain ha elegido la fecha y lugar de nacimiento del patrón de la localidad para dar un significado simbólico al acto, uniendo la tradición y la modernidad. Y es que aunque el 5 de febrero, día de su muerte, esta declarado como festivo en el municipio, el conocimiento de la fecha de su nacimiento no está tan extendido. Así pues, en este sentido se ha querido señalar de alguna manera esta efeméride en consonancia con la tradición.

**Seguridad garantizada**

La actuación en la Parroquia de San Martín de Loinaz también tiene otro motivo de peso. El espacio cuenta con la garantía de poder establecer medidas de protección necesarias hoy por hoy debido a la Covid 19. El entorno del templo es un espacio cerrado que facilita el

control del aforo. De este modo, se calculará el número de espectadores y se colocarán los asientos necesarios garantizando las distancias de seguridad para que todos los espectadores permanezcan sentados. Además, el público deberá utilizar la mascarilla.

### **"Gelajauziak"**

"Gelajauziak" es un espectáculo de la compañía Kukai dirigido por el bailarín errenteriarra Jon Maya. Los coreógrafos Jon Maya Sein y Cesc Gelabert se han unido para crear esta coreografía donde se revisan algunos conceptos muy tradicionales de la danza desde una nueva visión. Nutriéndose de la danza tradicional, la hacen contemporánea con la nueva interpretación que le dan los creadores. Se puede decir, por tanto, que en el espectáculo se da una combinación entre la danza tradicional y la contemporánea.

La entrada al espectáculo será gratuita hasta completar aforo.